



Le lanceur d'alertes a été interpellé par la police judiciaire à Yaoundé, ceci suite à une plainte de l'écrivaine franco- camerounaise, Calixte Beyala.

Le journaliste de Vision 4, Parfait Ayissi, a très vite exulté pour cette interpellation, apportant son soutien à Calixte Beyala qui, reproche à Paul Chouta une posture diffamatoire.

En effet, les dinosaures ont commenté au cours de leur programme Tour d'Horizon de ce mercredi 29 mai, la mise aux arrêts de l'activiste et lanceur d'alertes Paul Chouta. Se sentant visiblement bien à l'aise dans cette nouvelle, le présentateur de l'émission, Parfait Ayissi, a manifesté tout son soutien à Calixte Beyala.

«...Il y a déjà des collectifs qui se constituent pour supplier Calixte Beyala de le relâcher, mais lorsque ce phénomène insultait Calixte Beyala tout le monde applaudissait...Le TGV, le TGV, le TGV. Maintenant, apporte simplement les éléments au niveau de la justice, c'est de ça qu'il s'agit... », a déclaré d'un air joyeux Parfait Ayissi, avant d'ajouter *« Calixte Beyala je te soutiens, vas jusqu'au fond, peut être qu'il servira d'exemple »*.

Paul Chouta a en effet été interpellé hier mardi aux environs de 20 heures au quartier Biyem-Assi, à Yaoundé, il a par la suite été conduit à la police judiciaire.

La célèbre romancière reproche au lanceur d'alertes, des « injures » proférées sur facebook à son endroit. *«Lorsqu'un type qui se fait passer pour un journaliste vous diffame, traînez-le devant la justice ! (...) Quand un journaliste écrit un article, il a fait les vérifications nécessaires, n'est-ce pas ? Des faussaires qui se disent des journalistes chez nous ! (...) Et tous ceux qui me calomnient c'est one by one...comprenez à la fin qu'on ne joue pas avec tout le monde ! Bonne journée* », a-t-elle écrit ce matin sur sa page facebook.

Très suivi sur les réseaux sociaux, Paul Chouta se fait appeler le « TVG de l'info ». Il a, au fil de temps réussi de part ses analyses froides, ses informations primaires, ses révélations fracassantes; drainé une masse importante de fans et de followers.

L'activiste a eu un rôle dans la médiatisation de l'affaire Bonita, nom de l'adolescente abusée selon lui par le journaliste Parfait Ayissi.